

VILLARES DE LA REINA

La instalación de luces leds en la zona antigua evitará el alto consumo del alumbrado actual

La obra se centrará en 'El Barrio' para completar la iluminación del casco urbano | La inversión supondrá unos 20.000 euros

EÑE | VILLARES DE LA REINA

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ejecutará durante este mes y en abril el cambio del alumbrado público por iluminación led, una vez comprobado el ahorro que supone contar con este sistema de luz.

Así, después de una primera fase en la que se renovaron 30 luminarias en la zona de la carretera y calles anexas, los responsables municipales han comprobado que en un año se han ahorrado unos 6.000 euros a las arcas municipales con este cambio de bombillas de 80 vatios en lugar de las anteriores de 250 vatios.

Por ello, han decidido redactar el proyecto técnico para continuar con la renovación del alumbrado en la zona conocida como 'El Barrio', donde se concentran las calles con la iluminación más antigua y supone un mayor coste al Ayuntamiento, asegura el teniente de alcalde, Miguel Ángel Pérez. Un tramo en el que se cambiarán 86 luminarias para completar toda la zona, que cuenta con calles muy estrechas, lo que supondrá una doble mejora, tanto de ahorro para el Consistorio como de mayor iluminación que tendrán a partir de ahora los vecinos de la margen derecha del municipio, lo que contribuirá a dar mayor seguridad ciudadana.

Una actuación para la que el Ayuntamiento ha solicitado la subvención a la Diputación destinada a este fin. En principio ha pedido los 20.000 euros que supondrá el proyecto, aunque el Consistorio aportará el porcentaje que no cubra la dotación provincial. Como señala Pérez,



El Consistorio renovará la iluminación pública en 'El Barrio'. | EÑE

I La primera fase del proyecto ha supuesto un ahorro anual para las arcas municipales de 6.000 euros

"es más o menos la inversión que se hizo anteriormente, en la que Diputación nos concedió 4.500 euros y nosotros aportamos casi otros 15.000".

El objetivo de esta obra, que se suma al cambio que se hizo en el núcleo urbano y el polígono, es la mejora de la eficiencia energética, así como la regulación y la reducción de los costes del sistema de alumbrado público, que supondrá un importante ahorro anual para las arcas municipales, tanto económico como energético en cuanto al consumo de luz.

AYUNTAMIENTO DE SANTA MARTA DE TORMES (Salamanca)

edicto

El Pleno de este Ayuntamiento, en sesión celebrada el día 27 de febrero de 2014, acordó la modificación de la ordenanza fiscal número 25, reguladora de la tarifa por prestación de servicios en la Escuela Infantil Municipal de Santa Marta de Tormes.

Lo que se hace público, por espacio de treinta días hábiles, a contar desde la publicación de este edicto en el Boletín Oficial de la Provincia de Salamanca, durante los cuales pueden ser examinadas, junto con el expediente en el Negociado de Gestión del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, y formular las observaciones más oportunas. En caso de que tales reclamaciones no se produzcan, el acuerdo de aprobación provisional quedará elevado a definitivo, todo ello de conformidad con el artículo 17 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales.

Santa Marta de Tormes,
a 28 de febrero de 2014.
EL ALCALDE, Fdo.-Javier Cascante Roy

DOÑINOS DE SALAMANCA

Las comidas populares, el concurso de tartas y los autos locos, atractivos de las fiestas

EÑE | DOÑINOS DE SALAMANCA

La Comisión de Festejos de Doñinos de Salamanca ha concluido su trabajo cerrando el programa festivo de las celebraciones de San Marcos que tendrán lugar del 24 al 27 de abril. Un programa en el que todas las actividades han sido seleccionadas por los propios vecinos de la localidad que han participado libremente en las reuniones de la comisión. Así, estos han decidido mantener una línea similar a la de años

anteriores en la que las actividades principales serán las comidas populares, con una degustación de carne asada, la comida de peñas y la comida de los mayores, el concurso de tartas que es un clásico en el que participan unas doscientas personas y los autos locos.

Entre las novedades de este año destaca una exhibición y campeonato de calva por petición popular. Una disciplina que se había perdido y que un grupo

de vecinos espera recuperar para su práctica.

Este año el Ayuntamiento repetirá el formato en las verbenas nocturnas, con dos grupos que actuarán en directo y una discoteca móvil.

Los niños también tendrán su espacio con un concurso de tartas infantiles, un parque infantil con hinchables y juegos y teatro. Además habrá actividades para las peñas en las que las agrupaciones festivas colaboran. Este

año hay doce peñas que también han colaborado en la organización del programa festivo. Tampoco faltará el concurso de tamboberos.

El Ayuntamiento cuenta para estas fiestas que se prolongarán durante cuatro días con un presupuesto que rondará los 15.000 euros, de los que una buena parte se destinará a las verbenas y las actividades nocturnas y a las comidas populares, según la alcaldesa Carmen García.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



I Animación a la lectura para niños. Los más pequeños de Carbayosa han disfrutado de un taller de animación a la lectura organizado en la biblioteca municipal. Los niños han podido conocer mejor a sus personajes favoritos y descubrir en los libros diversión y juegos. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



I Taller de meditación de la Tierno Galván. La Asociación Tierno Galván de Santa Marta de Tormes ha organizado una serie de talleres de meditación con los que pretenden permitir a sus socios conocer técnicas para evitar el estrés y relajarse. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



I Los mayores continúan con sus ensayos. El grupo de teatro de la Asociación de Mayores San Juan de Villamayor continúa con sus ensayos para perfeccionar sus papeles y los personajes a representar en la obra que preparan para poner en escena este año ante el público. | EÑE